



**LAPORAN KEGIATAN V  
KUNJUNGAN KERJA DILUAR MASA RESES  
DAN DI LUAR MASA SIDANG DPR (6 KALI SETAHUN)  
DAERAH PEMILIHAN : SUMATERA UTARA I**

**MULFACHRI HARAHAHAP**

NO. ANGGOTA : A – 459

**FRAKSI PARTAI AMANAT NASIONAL  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN KEGIATAN V  
KUNJUNGAN KERJA DILUAR MASA RESES  
DAN DI LUAR MASA SIDANG DPR (6 KALI SETAHUN)  
DAERAH PEMILIHAN SUMATERA UTARA I  
TANGGAL 30 September – 2 Oktober 2016  
MULFACHRI HARAHAP  
NO. ANGGOTA : A – 459**

**I. Pendahuluan**

Sebagai wujud dari peran wakil rakyat, Mulfachri Harahap, Sh.,MH menemui konstituennya di Dapil Sumatera Utara I. Acara ini disambut antusias masyarakat dengan datang langsung ke acara. lebih kurang 100 orang datang untuk mengikuti acara tersebut.

Mulfachri Harahap, SH. Anggota DPR RI Fraksi Partai Amanat Nasional No. Anggota A – 459 sudah menjadi rutinitas melakukan kunjungan kerja ke daerah pemilihannya yaitu Sumatera Utara I

yang meliputi Kabupaten Deli Serdang, Kabupaten Serdang Bedagai, Kota Tebing Tinggi.

Dalam perjalanan kunjungan kerja ini mempunyai tujuan utama yaitu untuk berdialog langsung dengan masyarakat di daerah pemilihannya. Tapi bukan asal kunjungan kerja tentunya harus ada kewajiban untuk melakukan pertemuan terbuka dengan masyarakat daerah tersebut dalam suatu momen yang khusus dilakukan untuk menyerap aspirasi masyarakat.

## **II. Kegiatan Kunjungan Kerja Perseorangan**

Selama melakukan reses Mulfachri Harahap banyak sekali melakukan pertemuan dengan masyarakat dari berbagai lapisan dan aneka persoalan yang perlu untuk dilakukan perbaikan serta jalan keluar oleh pemerintah dan parlemen.

Mulfachri Harahap, SH.,MH dari melakukan kunjungan kerja dengan mengumpulkan beberapa kepala desa untuk menampung aspirasi warga dan mengimbau kepala desa agar menggunakan dana desa sesuai dengan tupoksinya dan beberapa masalah lainnya.

Sewaktu mengunjungi konstituen, Mulfachri Harahap juga juga melakukan koordinasi dengan struktur partai dari wilayah sampai hingga ranting. Di samping itu, dia juga sering berkoordinasi dengan anggota DPRD tingkat satu dan dua.

Karena itu, para pelaku usaha menyampaikan permohonan kepada Mulfachri selaku anggota DPR-RI yang mewakili masyarakat Sumatera Utara khususnya, meminta pemerintah agar dapat membuat program bantuan permodalan bagi para pelaku usaha kecil dan menengah juga bantuan pelatihan usaha dan bantuan dibuka jaringan pemasaran, guna menjawab posisi daerah itu sebagai wilayah strategis

Mulfachri mengatakan nanti akan dipantau dan dievaluasi setiap kegiatan dan laporan yang disampaikan masing-masing kepala desa, melalui pertemuan- pertemuan yang akan dilakukan, untuk dilanjutkan dan disampaikan ke pemangku kepentingan lainnya mulai dari tingkat Kabupaten, Propinsi dan Pusat, sebab program dana desa merupakan kebijakan pemerintah pusat yang berorientasi mensejahterakan rakyat langsung melalui mekanisme yang berlangsung di desa.

Kunjungan kerja perorangan ini dilaksanakan selama 3 hari terhitung dari tanggal 30 September – 2 Oktober 2016. Kegiatan ini dalam rangka mendapatkan aspirasi masyarakat secara langsung. Kunjungan tersebut lebih difokuskan dengan mendatangi daerah atau desa yang perlu diperhatikan.

Terkait adanya pendamping desa, mereka juga meminta agar adanya pendamping desa, supaya pelaksanaan program desa melalui dana desa dapat tepat sasaran sehingga dapat mensejahterakan rakyat. Para kepala desa khawatir bila tidak ada pendamping desa, pelaksanaan program pembangunan desa berpotensi terjadi kesalahan administrasi yang berpotensi tindak pidana, karena mereka tidak punya keahlian perencanaan anggaran dan pelaporan.

Untuk itulah pentingnya pelaksanaan kunjungan kerja yang merupakan kewajiban bagi pimpinan dan anggota DPR dalam rangka menjaring aspirasi masyarakat secara berkala untuk bertemu konstituen pada Daerah Pemilihan (Dapil) masing-masing guna meningkatkan kualitas, produktivitas, dan kinerja DPR dalam mewujudkan keadilan dan kesejahteraan rakyat, serta guna mewujudkan peran DPR dalam mengembangkan *check and balances* antara DPR dan pemerintah.

### **III. Pelaksanaan Kunjungan Kerja**

#### **a. Waktu Pelaksanaan Kegiatan**

Kunjungan perorangan telah dilaksanakan pada tanggal 30 September – 2 Oktober 2016. Sesuai dengan jadwal Pelaksanaan Kunjungan Kerja Perorangan ke – 5 diluar Masa Reses dan diluar Masa Persidangan Tahun Sidang 2015 – 2016.

#### **b. Kegiatan Kunjungan**

Temu Konstituen dan Penyerapan Aspirasi Konstituen di daerah Pemilihan Sumatera Utara I khususnya kab. Serdang Bedagai.

#### **IV. PENUTUP**

Demikian Laporan Kegiatan Penyerapan Aspirasi dalam rangka Kunjungan Kerja Perorangan ke V diluar Masa Reses dan diluar Masa Persidangan Tahun Sidang 2015 – 2016 ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat saya,



**Mulfachri Harahap, SH**

A – 459



